



SPD-Fraktion Weiterstadt
Fraktionsvorsitzender
Benjamin Gürkan
Riedbahnstraße 6
64331 Weiterstadt

Weiterstadt, 15.10.2018

Antrag der SPD-Fraktion: „Medizinische Versorgung in Weiterstadt“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Weiterstadt wird beauftragt zu prüfen, inwieweit in der Stadt Weiterstadt in Kooperation mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg ein medizinisches Versorgungszentrum geschaffen werden kann.

Begründung:

In Weiterstadt gibt es zurzeit 13 Hausarztpraxen, wobei in manchen Praxen mehrere Ärzte tätig sind. Zurzeit werden durchschnittlich 1.700 Patienten pro Quartal in den einzelnen Praxen versorgt. Die Versorgungsquote liegt damit bei ca. 88%. Mittel- bis langfristig (spätestens bis zum Jahre 2030) ist jedoch die ärztliche Versorgung in Weiterstadt gefährdet.

Viele praktizierende Ärzte sind heute schon über 55 Jahre alt, zum Teil sogar wesentlich älter. Einzelne Hausarztpraxen suchen bereits seit geraumer Zeit vergeblich Nachfolger. Zudem muss der demografische Wandel und damit die voraussichtlich zunehmende Anzahl älterer Menschen, die einer medizinischen Versorgung bedürfen, angemessen berücksichtigt werden.

Benjamin Gürkan
Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion